

OCTUBRE 2022

BOLETÍN INFORMATIVO MUNICIPAL



Todo un éxito resultaron los dos concursos de Bandas de Guerra Escolares de San Esteban

(03/10/22)

Cerca de 700 escolares de distintos puntos del Valle y de la región se dieron cita a la doble jornada de competencias que se desarrollaron en la comuna. La instancia tuvo como propósito exhibir el trabajo y la constancia de las niñas y niños.

Alcalde Ortega se reúne con Seremi de Deportes para solicitar conservación de estadio municipal

(04/10/22)



La autoridad comunal agradeció la voluntad del representante del Ministerio en la región, con quienes iniciará una labor conjunta que permita revertir el estado actual del recinto deportivo comunal.



Alcalde Christian Ortega y equipos de salud inauguraron nuevos sillones dentales en Cesfam

(05/10/22)

A esta gestión municipal se suma al box dental de Campos de Ahumada y el móvil dental de JUNAEB que recorre los colegios de la comuna.

Exitoso 1er Encuentro Provincial de estudiantes se desarrolló en el Liceo San Esteban

(06/10/22)



Esta actividad, gestionada por la Delegación Provincial de Los Andes junto al Departamento de Educación Municipal de la comuna tuvo como objetivo generar un espacio de reencuentro y convivencia entre estudiantes.



Vecinos de El Huape - San Miguel cuentan con nuevo sistema de electrificación, gracias a trabajo conjunto de SUBDERE y Municipio de San Esteban

(06/10/22)

Proyecto fue inaugurado por el Alcalde Ortega junto a la Jefa de la unidad regional de Subdere, Gloria Maira, y vecinos del sector, quienes valoraron las obras que permitirán dotar de mayor seguridad y así, evitarán la ocurrencia de accidentes.



Alcalde Ortega se reúne con Director Regional de JUNAEB para avanzar en la concreción de la nueva Escuela de Lo Calvo

(07/10/22)

El jefe comunal de San Esteban junto a la autoridad regional visitaron el establecimiento, ocasión en que comprometieron un trabajo conjunto en esta y otras materias, tales como los programas que la Junta Nacional Escolar de Auxilio y Becas (Junaeb) realiza en la comuna.

Gracias a gestiones del municipio, San Esteban contará con el programa “vínculos” para apoyar a adultos mayores

(11/10/22)



Servicio permitirá mantener un acompañamiento continuo para las personas mayores de la comuna. Con ello, ya están funcionando históricamente diversos servicios públicos que nunca habían tenido cobertura, tales como el programa Jefas de Hogar, la Oficina Local de la Niñez, Chile Atiende, Fonasa, entre otros.



Con la presentación de una obra de teatro en escuelas de la comuna, Senda San Esteban continúa impulsado la prevención de Uso de Drogas

(11/10/22)

Esta iniciativa fue valorada tanto por directores, escolares y apoderados de los cuatro establecimientos que participaron.



Municipio continúa avanzando en modernización, cambiando la usual entrega de caja de mercadería por una “billetera digital”

(13/10/22)

“Locales conectados” es el nombre de esta iniciativa que pretende fomentar la economía circular en el comercio de la comuna y permite que los beneficiarios utilicen los recursos en los alimentos que ellos requieran.



Diseño de la nueva Escuela Mixta Lo Calvo logró aprobación por parte de la Seremi de Educación

(14/10/22)

Alcalde Ortega sostuvo reunión con la autoridad regional de educación, Romina Maragaño, ocasión en que fue notificado de esta buena noticia que ha sido ampliamente anhelada por la comunidad. Ahora, deberá pasar al Ministerio de Desarrollo Social para alcanzar el Recomendación Satisfactoria (RS) y así, conseguir su financiamiento.

Todo un éxito resultó la primera feria municipal del libro en San Esteban

(17/10/22)



Más de 20 expositores se dieron cita a esta iniciativa que además congregó a artistas, músicos y a cientos de vecinas y vecinos.

Realizaremos dos nuevos operativos de esterilización en octubre y alcanzará las 1700 mascotas intervenidas

(18/10/22)



En las villas Los Crisoles y Esmeralda se desarrollarán estas iniciativas que han significado un apoyo significativo para la economía familiar y la tenencia responsable.



Gracias a gestiones del municipio, Subdere financiará una serie de iniciativas que irán en directo beneficio de lo sanestebinos

(19/10/22)

Este miércoles, el Alcalde Ortega arribó a La Moneda para reunirse con el jefe de la división de municipalidades de la Subsecretaría Regional, ocasión en la que le fue informado sobre el financiamiento de estos proyectos.

Centros de Salud municipales de San Esteban contarán con reserva de horas vía telefónica

(19/10/22)



Desde el lunes 24 de octubre, Cefam, Cecosf y postas de la comuna contarán con nuevo sistema de agendamiento de atenciones médicas, lo que facilitará su acceso para las vecinas y vecinos.

Alcalde Ortega solicitó un fiscal especial para investigar el sobrepago en el servicio de limpia fosas entre 2018 y 2021

(20/10/22)



Junto a la Directora Jurídica, Gabriela Fernández, el jefe comunal ingresó una solicitud en Fiscalía de Los Andes para que se avance respecto a estas irregularidades que han significado un detrimento significativo a las arcas municipales.



Exámenes preventivos en eventos masivos: El exitoso plan de prevención del Departamento de Salud de San Esteban

(21/10/22)

Las enfermeras del programa asisten a rodeos, partidos de fútbol y actividades municipales.

DAEM certifica a 45 funcionarios de la educación como “mediadores sombra” para apoyar a estudiantes con necesidades educativas especiales

(21/10/22)



El mediador sombra tiene como objetivo establecer un vínculo y potenciar las capacidades, las fortalezas e intereses de los escolares.



Con huerto escolar, la Escuela Pablo Neruda promueve el cuidado de la naturaleza y la alimentación saludable

(24/10/22)

Esta iniciativa es una herramienta más para avanzar hacia una educación medioambiental en la comuna, en donde se busca sembrar con estas acciones un sentido de responsabilidad.

Exitosa realización de la megafranja deportiva desarrollada en nuestra Plaza de Armas

(24/10/22)



Más de 500 vecinos se dieron cita a esta iniciativa que permite realzar los estilos de vida saludables.



Alcalde Ortega solicitó a director regional de Vialidad una urgente intervención para mejorar la seguridad vial de San Esteban

(25/10/22)

Ambas autoridades recorrieron diversos puntos críticos, con la finalidad de mantener el trabajo conjunto y subsanar las necesidades y requerimientos de la comunidad en materia de seguridad en las rutas.

Departamento de Salud realizó diagnóstico participativo y acogió inquietudes de la comunidad

(25/10/22)



Durante la jornada se abordaron temáticas de salud que aquejan a las vecinas y vecinos.

Municipalidad valora la aprobación de los recursos para el diseño de la totalidad del eje vial de Avenida 26 de diciembre

(27/10/22)



Iniciativa permitirá ingresar a una primera fase, que permitirá renovar la totalidad de estas calzadas, que son ampliamente concurridas.



Municipio y Carabineros refuerzan patrullajes y vigilancia para evitar delitos en la comuna

(27/10/22)

Durante todo el fin de semana largo, los equipos de seguridad pública municipal y funcionarios policiales recorrerán distintos puntos de la comuna. Para ello, se apoyarán de drones que permitirán identificar posibles puntos críticos.